

# Bessoncourt

## La Baby-Bourse a innové

La traditionnelle baby-bourse organisée à la salle de la mairie par l'association bessoncourtoise d'animation (ABA), a innové cette année en doublant les possibilités de vente et d'achat. En effet, l'idée était d'offrir une plage d'ouverture plus large : les organisateurs ont proposé d'ouvrir de 9 h à 13 h, samedi et dimanche.

Quinze exposantes, dont une partie d'habituées, étaient ravies de pouvoir disposer d'un emplacement dans cette sympathique salle où l'accueil et l'organisation sont toujours au top.

Samedi matin, les étals étaient bien achalandés d'articles de puériculture (sièges autos, parcs, poussettes, etc.) et d'habits. Tous ces produits de qualité étaient à vendre à des prix très compétitifs. Le café et le gâteau étaient offerts aux exposantes par les organisa-

trices dès lors que les mamans et les mamies acheteuses leurs laissaient un moment de répit car le flux de clientes potentielles était permanent et relativement dense.

Dimanche, on a repris les mêmes et on a recommencé mais si la convivialité et la bonne humeur étaient identiques à la veille, l'affluence fut moindre et par conséquent les affaires sans doute aussi. « Nous voulions faire cette expérience sur deux jours, eh bien nous sommes fixés maintenant sur cette option » précise Catherine Mouilleseaux, cheville ouvrière de cette manifestation.

Le président Gérard Kubes, présent sur les deux jours, et ses bénévoles, tireront les enseignements précis de cette expérience en vue de la bourse aux jouets de fin d'année.



■ La nostalgie du biberon ou une tendre attention pour le petit frère ?